

cela est plus difficile à une femme qu'à un homme.

72

L E T T R E S

tendent que l'amour de la patrie est plus fort dans les républiques que dans les monarchies, n'ont qu'à me citer l'exemple d'un Etat libre, où les particuliers aient fourni trente vaisseaux de ligne de leur plein gré. sans même en être

58

L E T T R E S

pour moi est à présent la lecture. Voilà comme les goûts changent : je ne pouvois pas lire à dix-huit ans. Mon auteur favori est Voltaire : c'est un homme enchanteur, qui plaît toujours, et qui fait tout ce qu'il veut : je ne crois